

AGGLOMÉRATION DE FORBACH

BEHREN-LÈS-FORBACH

Le Moselle Jeunesse s'achève sur les Olympiades



Le maire Dominique Ferrau a remis aux participants des Olympiades médailles, récompenses et cadeaux pour leur participation et assiduité aux animations estivales du Moselle Jeunesse. Photo DR

Rendez-vous bisannuel avant la crise Covid-19 (vacances de Pâques et d'été), cela fait maintenant deux années consécutives que Moselle Jeunesse se déroule sur quatre semaines, uniquement l'été et cela plaît. Cette année encore, l'édition a connu un beau succès.

Ils étaient 80 jeunes présents à participer à ce mois d'activités et d'animations, imaginé et organisé par la Ville de Behren-lès-Forbach, en collaboration avec 18 associations locales, le conseil départemental de Moselle et différents prestataires. Les Olympiades du mois août marquent la fin de Moselle Jeunesse édition 2021.

• **Sport, culture et créativité**

Au programme des activités, il y en avait pour tous les goûts. Les habituels sports de ballon et de raquette ont côtoyé les classiques sport de combat mais aussi des activités nouvelles comme l'escrime, les jeux de société géants, les quiz ou l'e-sport. Toutes ces activités ont rencontré un vif succès. Les activités de construction 3D et Fab Lab ont intéressé les 13/14 ans, alors que la construction de robots a ravi les 11/15 ans.

Les jeunes Behrinois ont aussi eu l'occasion de découvrir des univers qui leur étaient inconnus comme le travail de pompier (entraînements, gestes qui sauvent, la garde) ou le handisport, à travers le ceci foot ou le basket fauteuil.

Chaque semaine a été marquée d'un temps fort, une demi-journée dédiée à une activité phare comme le duathlon, l'escalade ou les incontournables Olympiades.

• **Les jeunes récompensés**

Animées par Sport et pluriel, les Olympiades ont été l'occasion pour tous les jeunes participants de l'édition Moselle Jeunesse de s'affronter par équipe sur différents sports (hockey sur gazon, scratchball, escrime, tir à l'arc et athlétisme) et surtout, de se voir récompensés pour leur présence et assiduité aux animations. Le maire Dominique Ferrau , accompagné des élus de la municipalité, a clôturé la journée par la remise de récompenses (sacs, gâteaux, tickets de cinéma ou entrées de piscine) aux cinq équipes en lice.

Au classement des Olympiades, l'équipe des Bat's monte sur la plus haute marche du podium ; la seconde place revient au Kayra de Behren et 3e place les Sisters-Brothers. La journée s'est terminée autour d'un barbecue.



Le tir à l'arc, une épreuve des Olympiades du Moselle Jeunesse. Photo DR



L'escrime, une activité nouvelle qui a séduit les jeunes lors des animations estivales du Moselle Jeunesse. Photo DR



Pour clore les Olympiades, les participants ont été invités à une collation est un barbecue. Photo DR



*Les Olympiades se sont terminées autour d'un barbecue offert par la municipalité.
Photo DR*



*Tous les jeunes aux Olympiades se sont vus remettre un cadeau pour leur participation.
Photo DR*



Les résultats du tir à l'arc sont validés par des juges arbitres. Photo DR



Le maire Dominique Ferrau a remis aux participants des Olympiades médailles, récompenses et cadeaux pour leur participation et assiduité aux animations estivales du Moselle Jeunesse. Photo DR



Les Olympiades ont réuni l'ensemble des participants du Moselle Jeunesse au boulodrome de la commune. Photo DR



Une épreuve de tir à l'arc aux Olympiades du Moselle Jeunesse. Photo DR



Un barbecue offert par la municipalité a clôturé la journée des Olympiades du Moselle Jeunesse. Photo DR



Le hockey sur gazon, une découverte pour les jeunes aux animations estivales du Moselle jeunesse. Photo DR



Tous les participants aux Olympiades sont repartis avec un cadeau. Photo DR